Watzka, López y Ledesma se consolidan en Figueres y Vitoria en una semana clave del Circuito IBP Tenis Pro



Robert Watzka y Esther López conquistan el Open de Figueres, mientras que Daniel Ledesma se lleva el título en Mendizorrotza

El Circuito IBP Tenis Pro vivió esta semana dos nuevas paradas con el XXXIX Open Fires Autopodium Audi CT Figueres y el XXXVIII Open Nacional de Mendizorrotza, en Vitoria. Dos torneos que ofrecieron un alto nivel de juego y pusieron a prueba la capacidad organizativa de los clubes, especialmente en Figueres, donde la lluvia obligó a modificar el plan previsto.

En la cita gerundense, **Robert Watzka** se adjudicó el título masculino tras imponerse en la final a **Roger Ordeig** por 6-1 y 6-4. El encuentro tuvo que trasladarse a una pista alternativa por la lluvia caída minutos antes del inicio, pero Watzka supo adaptarse y cerrar el partido con claridad. El madrileño completó una semana de progresión ascendente, en la que solo cedió un set en su debut ante **Jordi Mas**, y firmó posteriormente tres victorias consecutivas en dos mangas.

En el cuadro femenino, **Esther López** firmó su **tercer título consecutivo** en Figueres tras una final muy exigente ante **Yasmin Mostafa** (6-4, 6-7(6), 6-3). La fuerte tromba de agua retrasó el inicio del encuentro más de 90 minutos, pero gracias al esfuerzo del equipo del club se pudo disputar en la pista central. López mantuvo la iniciativa durante gran parte del partido y volvió a demostrar su experiencia en los momentos decisivos.

La entrega de premios reunió a autoridades locales y responsables del torneo. Estuvieron presentes **Jordi Masquef**, alcalde de Figueres; **Baldiri Guitart**, presidente del Club Tennis Figueres; **Francesc Comí**, director deportivo; y el juez árbitro **Xavi Bosch**, quienes destacaron la trayectoria del torneo y anunciaron los preparativos para la **40^a edición** en 2026.



En Vitoria, **Daniel Ledesma** completó una semana muy consistente para proclamarse campeón del **Open Nacional de Mendizorrotza**, tras superar en la final a **Jon Careaga** por 6-3 y 6-3. Ledesma no cedió sets durante el torneo y mostró un tenis ordenado, aprovechando cada oportunidad para marcar diferencias. Careaga, que había firmado una gran semana, no logró imponer su juego ante un rival más estable en todos los aspectos del partido.

La entrega de trofeos en Mendizorrotza contó con la presencia de **Unai Corujo Rodríguez**, presidente de la Federación Alavesa de Tenis; **José María Narvarte**, presidente del Club Deportivo Mendizorrotza y juez árbitro; el juez de silla **Carlos Ruiz de Ocenda**, y los propios finalistas. Un cierre institucional que reconoció el esfuerzo de todos los participantes y el trabajo organizativo del club alavés.

Ambos torneos, integrados en el calendario oficial del **Circuito IBP Tenis Pro 2025**, refuerzan la proyección de una competición que conecta el tenis absoluto con la base y la formación de nuevos talentos. En este sentido, el torneo de Figueres acogió también una prueba del **AS Young Tour by IBP Tenis**, consolidando el compromiso del circuito con la promoción del tenis juvenil y con los valores que lo acompañan: igualdad, esfuerzo, inclusión y solidaridad.

Desde el **Diario AS**, como medio oficial del circuito, agradecemos el apoyo de todos los patrocinadores que hacen posible este proyecto deportivo en toda España: **Head, Global College, IBP Uniuso, SIDN, el Legado María de Villota, Canal Tenis, Diario AS, TXT, NDL Pro-Health y Greenset**.



